

3月 クローヴィオ苑だより



クローヴィオ兵庫北
Line QRコード

寒さの中にも、日中の陽射しに春を感じられる今日この頃。
ご利用者の皆様も、少しずつ近づく春の訪れを感じられております。
施設内も、春の訪れとともにウキウキした空気があふれております。
これから迎える春本番。この数ヶ月寒くて外出できなかった分、
たくさん外に出て、皆様と一緒に春を満喫したいと思います。

ひな祭り会



久しぶりに
お抹茶を点てられる
ご利用者様も…

3月3日にひな祭り会を開催。
最近、openしたFlowerおはぎ
のお店のおはぎとお抹茶を楽しみ
ました。
皆様春らしい色とりどりのおはぎに
お喜び頂けたようです。



子どもたちが紙粘土で作った
おひな様。
本丸の大広間に敷き詰められて
素晴らしかったです。



佐賀城下ひな祭り見学



3月5・6日の両日、佐賀城本丸のおひな様の見学に。
少し、風が冷たい中でしたが、10名様ほどご参加頂きました。
おひなさまを見たあとに、5日はニューオータニでTEAタイム。
6日は星野珈琲でコーヒータイム。
午後の優雅なひと時を過ごして頂くことができました。



お散歩



あたたかな春の陽気の午後は、
外に出て気分転換。
ほかほかの陽射しを浴びて身体も心も緩みます。



避難訓練



桜の開花を待って、お花見ドライブを
企画しております。お天気が良ければ
お外でお弁当を食べたいね～という声も
聞かれます。皆様に春を満喫して頂けるよう
積極的に外出支援に取り組んでいきたいと
思っております。

全国火災予防週間にちなみ、
クローヴィオでも避難訓練を実施しました。
佐賀市消防局の方のアドバイスを受け、
皆様の避難方法、消火器の使い方、
スタッフ一同再確認をすることが
できました。
ご協力ありがとうございました。

